

DIRECCIÓN EJECUTIVA DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS

Programa de Alimentación Escolar continúa impactando a más del 95% de los beneficiarios a nivel nacional

Santo Domingo.- El Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil informó que el 95 % de los beneficiarios del Programa de Alimentación Escolar (PAE) siguen recibiendo el servicio de alimentos través del desayuno, almuerzo y merienda escolar que llegan diariamente a los centros educativos en todo el país aportando al desarrollo y al aprendizaje de los escolares.

La cifra corresponde a más de 1.7 millones de beneficiarios compuestos por estudiantes, docentes y personal administrativo que continúan siendo impactados con la normalidad del servicio que llega a las escuelas en sus diferentes modalidades.

Los datos corresponden al corte de la última semana registrada por el Departamento de Gestión Alimentaria.

La actual gestión del INABIE sigue trabajando en el fortalecimiento de la calidad y la inocuidad de la alimentación, por esta razón la dirección ejecutiva realizó este miércoles un recorrido de supervisión en escuelas de Los Alcarrizos.

Durante el recorrido encabezado por nuestro director, Víctor Castro, aseguró que se realizan esfuerzos para dar respuestas a los eventos que pudieran suscitarse en las escuelas como falta del servicio o disminución en el número de raciones.

"La instrucción que tiene el equipo de gestión alimentaria es dar respuesta en menos de 24 horas a las eventualidades que pudieran producirse en cualquier centro educativo", manifestó Castro, quien agradeció a la ciudadanía por la preocupación mostrada cada vez que se registra algún evento.

17/03/2022

Departamento de Comunicaciones y Relaciones Públicas